

ELGOIBAR



Jóvenes jugadoras sobre la cancha de Olaizaga en una edición anterior del Memorial Vucinic. ROBERTO SÁNCHEZ

El VI Memorial Gojko Vucinic reunirá este fin de semana a 16 equipos cadetes de diez clubes

El torneo de balonmano arrancará mañana por la tarde en las canchas de los polideportivos Olaizaga e IMH

JABI LEON

ELGOIBAR. Los polideportivos Olaizaga e IMH de Elgoibar acogerán este fin de semana el sexto torneo que organiza el club de balonmano Sanlo con el objetivo de recordar al que fuera su jugador y técnico Gojko Vucinic, fallecido el 14 de abril de 2021.

Al igual que en los años anteriores, el torneo en memoria del que fuera jugador internacional con la selección de Montenegro

reunirá a equipos masculinos y femeninos de categoría cadete de diferentes clubes de Gipuzkoa, Bizkaia y Navarra.

En esta ocasión serán 16 los equipos que competirán en el VI torneo Gojko Vucinic Villa de Elgoibar en representación de diez clubes diferentes. Eibar Eskubaloia (Eibar), Sanlo eskubaloi taldea (Elgoibar), Pulpo eskubaloi kluba (Zumaia), Ereintza (Errenteria), Urola eskubaloia (Zumarraga) y Anaitasuna (Iruñea) acudirán a la cita con sus equipos masculinos y femeninos; mientras que Malkaitz eskubaloia (Burlada) y Errotaberri (Ermua) competirán con sus equipos femeninos y Tolosa eskubaloia (Tolosa) y el Club Deportivo Urdaneta ba-

lonmano (Loiu) harán lo propio con sus conjuntos masculinos.

El torneo se pondrá en marcha a las 18.30 horas de mañana con la disputa de los primeros partidos (la competición masculina tendrá lugar en la cancha del IMH y la femenina en la de Olaizaga).

El sábado habrá partidos durante toda la jornada (a las 9.00, 11.00, 12.30, 16.00, 17.30 y 19.00 horas) y el domingo se disputarán los encuentros decisivos en Olaizaga. Los partidos por el tercer y cuarto puesto se jugarán a las 9.00 y las 10.15 horas y las finales a las 11.30 y 12.45 horas (los duelos para decidir qué equipos se clasifican entre la quinta y la octava posición se jugarán en el IMH en esos mismos horarios).

Este sábado se disputará la segunda carrera entre los manzanos de Lizagasar, que inaugurará su nueva bodega

J. LEON

ELGOIBAR. Tras la gran expectación que generó el pasado año, el club CATT Morkaiko y la sidrería Lizagasar han organizado para este próximo sábado la segunda edición del peculiar reto atlético de correr entre los manzanos de la finca Lizagasar, ubicada en el barrio de Azkue (junto a la carretera que lleva a Beraseteta).

El evento, que servirá para inaugurar la nueva bodega de Lizagasar (la ciudadanía podrá visitar las instalaciones y probar los productos de 12.00 a 14.00 horas), discurrirá por los mismos derroteros del pasado año.

En consecuencia, las y los corredores (solo podrán tomar parte integrantes del club CATT

Morkaiko) deberán completar un durísimo recorrido de 8 kilómetros con un desnivel positivo acumulado de 750 metros corriendo entre las 60 hileras de manzanos de la finca.

La prueba comenzará a las 18.30 horas (15 minutos después habrá una carrera corta para niños y niñas menores de 8 años) y se prevé que el primero de los corredores concluya su participación hacia las 19.30 horas.

La entrega de premios para los vencedores (el pasado año se impusieron Iñaki Goenaga y Lorea Totorika) se realizará a las 20.15 horas y a continuación se celebrará un pintxopote ambientado por música de txaranga.

Para terminar, las y los atletas participantes en la prueba cenarán en Lizagasar.



Atletas corriendo el pasado año entre las filas de manzanos. EMILIO CARRAL

Argazkiak kalean, XIX. mendean bezalaxe

Jon Andoni Martin azkoitiarrak Frederick Scott Archerrek 1851. urtean sintetizatu zuen kolodoi hezearen teknika fotografikoa-ekin sortutako argazkiak erakutsiko ditu bihurtik hilaren 21era bitartean Kultur Etxean ikusgai izango den erakusketa batean. Eta hori osatzeko hainbat herri-tarren argazkiak atera zituen atzo Aita Agirre kulturguneko arkupean. Jardunaldian zehar elgoibartar ugari gerturatu ziren Martinek prestatutako eremura, kolodoi hezearen teknika gertutik ezagutu eta erretratu paregabe eta erripikaezina egiteko.



El día 12 hay una reunión abierta para valorar las fiestas patronales

J. L.

ELGOIBAR. El Ayuntamiento invita a la ciudadanía para que acuda a la reunión que ha convocado para el próximo día 12 de septiembre con el objetivo de valorar las últimas fiestas patronales de San Bartolomé.

La reunión será a las 17.00 horas en el primer piso de Aita Agirre kulturgunea y en ella se recogerán las aportaciones de todas y todos «para mejorar las fiestas del próximo año». Se pide confirmar asistencia escribiendo a kultura@elgoibar.eus.